

山桜

R1.12.9
No.7号

郡音楽大会



11月6日(水)に、綾町にて郡音楽大会が行われました。当日は、国富町、綾町の小学校の児童生徒による合唱や演奏等があり、保護者の方々も多数来場されました。

全体合唱では、長嶺春菜さんが伴奏を務め歌う雰囲気を高めました。その後、本校は、「さざんか」と「大切なもの」の二曲を心を込めて歌い上げました。

当日の様子については、学校に購入用写真が届きましたので、購入希望の場合は学級担任までお知らせください。



修学旅行(2年生)

11月27日(水)〜29日(金)の3日間にかけて、2年生が関西方面(大阪・奈良・京都)へ修学旅行に行きました。

旅行の期間は、誰ひとり欠けることなく、元気に過ごすことができました。担任の先生曰く「よく食べ、よく学び、よく眠り、よく遊んだ(USJ)」3日間だったようです。

出発の飛行機が遅れたものの、その他の行程は順調に進み、2日目の班別自主研修では京都市内を各班ごとに決めたルートに従って訪れることができました。

この旅行を通し、2年生それぞれの素晴らしいところが数多く見受けられたようです。

自主研修等では協力し合い、リーダー性を発揮する生徒や相手に対する優しい言葉かけ等、様々な場面で嬉しい発見がありました。2学期もあわずかですが、日々成長している2年生です。



ボランティア活動表彰

11月2日(土)に(熊本市)にて『ボランティア・スピリットアワード』での「コミュニティ賞」を受賞し、その授賞式に出席しました。

前生徒会長の山本貴大君に八代中学校代表としてのメダルと賞状が授与されました。

受章後は、他の学校の代表生徒達と、限られた時間ではありましたが、情報交換を行い、有意義な時間となったようです。

学校に戻ってからは、生徒集会で校納してもらいました。

これまでの本校の先輩方が行ってきたボランティア活動を継続した結果であり、全校生徒で受章した賞でした。



中学生講演会

11月19日(火)に、小林さやか氏による講演会が行われました。「ピリギヤルが伝えたいメッセージ」誰だって原石」という標題で自身の生い立ちに始まり、目標を持って努力することや、大学受験を突破し現在に至るまでを、時に軽快に、時に子どもたちの目線に立って、真剣に話してくださいました。

また、自らの将来を決定し、進んでいくためには、「夢」を持つことが大切だということ、そのためには今自分に何ができるかを真剣に考え、行動に移すことだと伝えていただき、生徒達も真剣に考えていたようです。

野外農業教室(一年生)

15日(金)に、一年生が町内外の農業施設を訪問しました。これは、国富町や綾町の主幹産業である農業の歴史や営農の様子を学習することで、農業の役割や「食」への感謝を通して豊かな心の育成を目的としています。各自、一生懸命に取り組んでいました。



新入生説明会

8日(金)に、来年度入学予定の小学6年生を迎え、新入生説明会を行いました。入学後の中間ギャップを防ぎ、楽しい中学校生活を送ることができるよう、昼休みは児童と生徒が一緒に遊び、その後は、校内見学や授業等の参観がありました。来年待つちよるよ



みやざきシミュイクアウト

防災意識の向上を図るために、県内全体で一斉に訓練を行う「みやざきシミュイクアウト」にもない本校でも5日(火)に訓練を行いました。緊急地震速報を放送で流し、生徒は机の下に身を隠すなど、自分自身の身を守るための行動を行いました。是非、自宅等での備えについて、ご家庭でも話題にされてください。



食育教育

19日(火)に、一年生、三年生(二年生は一学期実施済)の家庭科にて、食育に関する授業を行いました。

当日は、栄養教諭(本庄中)の黒木郁依氏を講師に迎え、一年生は給食のメニューを例に、中学生に必要な栄養について学びました。三年生は、卒業後は弁当持参になることが予想されるため、バランスのとれたお弁当作りについて学びました。

どれも、自分の身体の成長に必要な内容であるとともに、家庭や給食センターで食事を作ってくださいる方へ、あらためて感謝するきっかけとなりました。



- 10日…大清掃
- 11日…リフレッシュデイ、全校集会
- 12日…特別校時、専門委員会
- 18日…特別校時、中央委員会
- 19日…家庭教育学級
- 24日…終業式、リフレッシュデイ
- 25日…冬季休業(1月6日まで)

12月の予定

